

06.02.2004 - 07:00 Uhr

Unilabs renforce son réseau en Espagne

Genève (ots) -

Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées gratuitement en format pdf sous:
www.newsaktuell.ch/f/story.htx?nr=100471628

La filiale espagnole UNILABS ESPANA a réalisé dernièrement plusieurs avancées qui lui permettent de consolider ses parts de marché en Espagne.

Un accord a été signé avec le Hospital Beata Maria Ana de Jesus à Madrid. La société FJD-UNILABS accomplira la totalité des analyses de cet hôpital de 150 lits.

Une société commune créée entre UNILABS ESPANA et ASISA, la plus importante compagnie d'assurance maladie espagnole (1,6 millions d'assurés), assume dorénavant l'exploitation du laboratoire de la Clínica Montpellier à Saragosse et le développement de ce laboratoire par l'ouverture de centres de prélèvements destinés à desservir l'ensemble du territoire de la Communauté Autonome de Aragón. Avec 100 lits, la Clínica Montpellier est l'un des deux plus importants hôpitaux privés de la région et traite de nombreux patients en ambulatoire.

Enfin, UNILABS ESPANA a repris la gestion du laboratoire de la Clínica El Angel, le plus important établissement privé de Malaga (140 lits), qui appartient également à la compagnie ASISA.

Le groupe Unilabs, coté à la Bourse Suisse depuis 1997, est le leader européen des laboratoires d'analyses médicales. Unilabs emploie 1500 collaborateurs dans 5 pays.

Contact:

Edgard Zwiir
Executive Chairman
tél. +41/22/909'77'77

Nos communiqués sont disponibles sur notre site Internet
www.unilabs.ch.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001364/100471628> abgerufen werden.